

# 絆

## 安中市立松井田中学校 学校通信



令和6年 7月5日発行 NO.13

文責：校長

### 令和6年度 第2回「学びアップ」ウィークの結果です

6月20日(木)～26日(水)、期末テスト前の1週間に今年度2回目の「学びアップ」ウィークを設定しました。「学びアップ」ウィークの1週間、生徒たちは家庭学習の記録をタブレットに入力し、家庭学習の様子を振り返りました。各学年の集計結果が出ましたので、報告します。

	平均学習時間(第2回)	平均学習時間(第1回)	Aの割合	Bの割合	Cの割合
1年生	121.5分/1日	66.7分/1日	78.5%	9.2%	12.3%
2年生	106.7分/1日	73.4分/1日	64.8%	9.3%	25.9%
3年生	118.3分/1日	53.5分/1日	67.5%	10.4%	22.1%

集計結果を見ると、期末テスト前だったということもあり、どの学年も、前回と比べると1日の平均学習時間が増えていることが分かります。A評価の割合も全ての学年で半数を越えていました。特に、1年生は初めての定期テストということもあり、平均学習時間

は2時間を越えていて、よく頑張れたことが伝わります。学習で成果を上げるのは、学習時間(量)だけでなく、学習の内容(質)も重要です。今回の「学びアップ」ウィークで身に付けた学習習慣を継続しつつ、さらに学習の質も高めていって欲しいと思います。

第3回「学びアップ」ウィークは、2学期期末テスト前になります。2回目の取組に対する生徒の感想を紹介します。

【A・B・C評価の基準】

	A	B	C
1年生	70分以上	50分以上～70分未満	50分未満
2年生	80分以上	60分以上～80分未満	60分未満
3年生	90分以上	70分以上～90分未満	70分未満

前回よりはまんべんなくできたと思います。勉強時間が長くなってよいのですが、ダラダラとしてしまった部分もあるので、これからはメリハリをつけて勉強に取り組んでいきたいです。(1年生)

今回は期末テスト期間だったのでたくさん勉強することができました。これからも学びアップ週間と同じように頑張りたいです。そして、次の実力テストを頑張りたいです。(1年生)

今回の学びアップでは期末テストの勉強対策として、特に実技教科に力を入れて勉強することができた。スキマ時間を使って、英語や社会、理科、実技教科の暗記をしたりして時間を有意義に使うことができた。次の学びアップではなるべくすべての教科が同じくらいに勉強できるように、しっかり計画を立てたい。(1年生)

塾ではたくさん自主勉強をすることができたけれど家では自主勉強を自分から進んですることができなかった。次の学びアップウィークでは塾などではそのまま自主勉強を続けて家では自分から進んで自主勉強ができるようになりたいと思った。すべての教科をまんべんなくやろうと思った。(1年生)

今回は、前より早く勉強を始められて長くできていたけど、期末テストの一日目が終わったときに、気を抜いてアニメをたくさん見てしまい、覚えたものが抜けて、テストはあまり良くできなかったの、次は最初から最後まで気を抜かずに勉強をしたいです。(2年生)



こう見ると苦手な社会はたくさんやって、ある程度できたけど、国語は苦手な割にあまりやっていないことがわかった。その分あまりできなかったから、次からは意識してやるようにしたい。内容も、国語と英語はあまり期末に沿った勉強ができていなかったから、内容も変えていきたい。(2年生)

毎日1時間以上は学習に取り組むことができた。だけど、少し勉強量が偏ってしまったところもあったのでそこは改善したいです。学びアップ週間だけではなく、普段の生活からこのような取り組みができるようにしたいです。(2年生)

毎日自主学3ページ以上できなかった。勉強したことなどがなくてあせった。こんなに自分が集中して勉強できると知り期末がなくても1週間習ったら土日で復習して次の期末でまとめを最初からできるように毎日やります。(2年生)

5教科を中心にワークや教科書を見て復習することができた。テストでは、苦手な国語が手応えがあった気がした。次回も苦手な教科ができるように努力していきたい。(3年生)

今回はサボらずに勉強できました。A評価がほとんどだったので良かったです。どうしてもやる気が出ないときには勉強のやる気が出る音楽を聞きながら勉強しました。その結果前回よりもすっごく勉強時間が増えたので、他の子にも勧めたいなと思いました。(3年生)

全体的に平均90分以上学習することができたが、国語や数学の学習時間が少なかったと思う。これからは、苦手な国語・数学・英語に加えて理・社も忘れずに復習したい。(3年生)

毎日200分以上することが出来ました。あまり、9教科まんべんなく勉強をすることが出来なかったが、自分が組み立てた予定とは合っていたので良かったです。次回の学びアップは、予定から9教科まんべんなく立てていこうと思いました。平日は210分、休日は300~360分、学習をすることが出来てよかったです。いつもは、空いている時間を勉強ではなくテレビやLINEに費やしていましたが、これを行っている期間はテレビやLINEをしないで、勉強に費やすことが出来てよかったです。これからは、学びアップ週間じゃなくても、たくさん勉強をして、勉強を段々と「嫌い」から「好き」にしていきたいと改めて思いました。(3年生)

## 熱中症対策にご協力を!

まだ、梅雨明けにはなりません、7月に入り気温の急上昇が見られます。学校では、熱中症対策として、休み時間、授業中、部活動中の積極的な水分補給の促進、部活動中の適切な休憩時間の確保(冷房の効いた部屋を用意してそこで休憩させる)等に取り組んでいます。生徒の中には、水筒の容量が小さく学校活動中に飲みきってしまう様子が見られます。また、中身が水やお茶のため、塩分と糖分が不足し、保健室で応急処置として用いる経口補水液を飲み、回復する生徒が増加しています。そこで、以下の2点にご協力いただきますようお願いします。



①熱中症対策として、水筒については大きめのものを用意してください。

②水筒の中身はスポーツドリンクを推奨いたします。 よろしく願いいたします。